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広島東南ロータリークラブ
2021年1月 お知らせ

例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111
事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894

会長 米川 晃 幹事 胡 定晃

1月は「職業奉仕月間」です。
1月ロータリーレート １ドル=104円

迎春
明けましておめでとうございます。

会 長 年 頭 挨 拶 会 長 米 川 晃

明けまして おめでとうございます。

昨年１年は、新型コロナウイルス感染症のため、仕事も日常生活も大きく様

変わりしました。東南ロータリーも活動を控え、一時期例会を開催していました

が、広島県の感染防止集中対策期間に併せて、現在例会も自粛しています。

会員皆さまのご理解を、心よりお願い致します。

昨年末より広島県内でも感染者が増加しており、全国でも現在１１都府県に

緊急事態宣言が出されるなど、終息にはまだ時間がかかる様子ですが、オリンピックイヤーで

もありますので、明るい年になってくれるように期待したいと思っています。

新たな６１年目を迎える今年度は、「ともに」をスローガンに、会員同士や家族、友人と共に親

交を深める機会を持ちつつ、奉仕活動、親睦活動を図っていく計画でしたが、コロナ禍の中、活

動できる範囲が限られており、感染拡大防止を念頭に、会の運営を諮っていきたいと思ってい

ます。経済、教育、日常の活動が取り戻せるように、皆様と力を合わせて過ごしていくと共に、

感染防止に取り組む医療や事業の方々に、深い感謝の気持ちをお伝えします。

丑年のたとえのように、小さな積み重ねを大切に、何事も疎かにせずに、今年を過ごしていき

たいと思っています。どうぞ宜しくお願いします。

お悔やみ申し上げます

当クラブ、林良一氏（はやしりょういち）（㈱研創代表取締役会長）が2020年12月22日(火)
にご逝去されましたので、謹んでお知らせいたします。（享年63歳）
ロータリー歴

また、西南ロータリークラブ三好清隆（みよし きよたか）氏（㈱ミヨシ代表取締役社長）が
2021年1月4日（月）にご逝去されましたので、あわせてお知らせいたします。（享年87歳）
ロータリー歴

1998（平成10）年2月 入会
2004-2005年度 幹事
2016-2017年度 会長
ベネファクター
マルチプルポール・ハリス・フェロー

1991（平成3）年3月 入会
マルチプル・ポール・ハリス・フェロー
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前回 2 0 2 0 年 1 2 月 1 4 日例会
「年次総会」
司会：胡 幹事

只今から、クラブ定款第８条第２節及びクラブ細則第４条第１節に基づいて、広島東南ロータリー

クラブ2020-2021年度年次総会を開催いたします。
本日例会出席者は、５２名です。クラブ細則第４条第３節により定足数に達しておりますので、総会は成立

いたします。議長選出につきましては、クラブ細則第３条第１節により、会長に議長をお願いします。

議長：米川 会長

議案の前に報告事項がございます。2019年規定審議会19-24で修正採択された『クラブの年次会合
において予算と年次報告の発表を求める件』により、現在までの会計の中間報告をさせて頂きます。

会計担当脇舛会員よろしくお願い致します。

会計：脇舛会計理事

例会時に配布した中間報告書の説明。

議長：米川 会長
本日の議案 ・2022-2023年度会長及び2021-2022年度副会長･幹事･会計・S.A.A.・理事の選出でございます。

＜議案＞

2022-2023年度会長及び2021-2022年度副会長･幹事･会計・S.A.A.・理事の選出につきましては、クラブ細
則第１条第２節により、直前会長及び元会長をもって指名委員会を構成し、委員の互選によって委員長

を定め、役職者の指名を行うこととなっております。10月19日（月）指名委員会が開催されました。
指名委員になっていただきました歴代会長のお名前を申し上げます。

日域さん、山下さん、吉岡さん、神辺さん、温泉川さん、神田さん、岩井さん、衣笠さん

指名委員会にて、委員長に吉岡さんが選出されました。指名委員会における協議の結果を、吉岡指
名委員長にご発表いただきます。

吉岡指名委員長

指名委員会にて、慎重審議の結果、次の方が指名されましたのでご報告申し上げます。

議長：米川 会長
ありがとうございました。以上につきまして、ご賛同をお願いします。

異議なし（拍手）

ご賛同いただきありがとうございました。ただいま選出されました理事に、次年度要田会長、

私米川を入れ理事会は11名によって構成されます。
尚、理事会で選任された2名の「副幹事」を入れた13名で理事役員会は構成されます。早速、次
年度理事会を開催して「副幹事」2名の選任が行われます。ただいま選出されました理事は別室
に移動下さい。会員の皆様はしばらくの間ご歓談下さい。

会 長

副会長(理事)

副会長(理事)

幹 事(理事)

会 計(理事)

S.A.A. （理事)
理 事

理 事

理 事

佐野 庸子会員
菅 富誉樹会員

岸本 秀樹会員

森原 弘昌会員

神田 敏治会員

吉岡 民登会員

山仲 巌会員

古本 由美会員

中村 伸弘会員

2022-23年度
2021-22年度
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12月14日 累計801,000円 （本例会87,000円）
○宝迫信義、八木 裕：12月11日から愛知県で開催されたソフトテニス日本リーグの大会で優勝し
ました。11連覇達成です。（2口）
○山仲 巌：今週金曜日PM7:00〜NHK BSプレミアム“美の壺”に“千変万化の輝きビーズ”として当
社工場が少し取り上げられます。観て頂ければ幸いです。（1口）
○高畠哲也：妻の誕生日に素敵なお花を有難うございました。とても喜んでおりました。（1口）
○狩野義仁：昨日、妻の誕生日に綺麗なお花を有難うございました。写真付きのLINEが来ました
「あなたからはないけど、ロータリークラブさんから戴いたわよ」と。（3口）
○脇舛賢治：久しぶりに70台で回り、ゴルフ同好会コンペで優勝しまし
た。一緒に楽しくラウンドさせて戴いた早田会員、岸本会員、高畠会員

のお陰です。有難うございました。（1口）
⇒とばっちり 早田良二、岸本秀樹、高畠哲也（1口×3）

～今日は何の日～

○毎月17日は「減塩の日」です。高血圧並びにこれに関する諸分野の学術進歩向上と国民の健康
増進を目指す日本高血圧学会が制定しました。医療関係者の方々へ日頃の感謝を込めて、他業

種の会員全員から出宝いただきました。医療関係の会員（18名)を除く76名より（1口×76）

前回 2020年12月14日例会
議長：米川 会長

副幹事の選任が終わりました。要田会長エレクトより発表いただきます。

要田会長エレクト

発表いたします。 副幹事

議長：米川会長
ただいま選出されました理事・役員の皆様は前にお進み下さい。
要田会長エレクトご挨拶をお願いします。

(要田会長エレクトご挨拶ならびにG7ガバナー補佐・G7ガバナー補佐幹事紹介)

次年度は当クラブより、G7ガバナー補佐・G7ガバナー補佐幹事が選出されましたので、
皆様へご紹介いたします。

(G7ガバナー補佐 温泉川会員ご挨拶）
(G7ガバナー補佐幹事 大井会員 ご挨拶）

以上をもちまして、本日の議事を終了いたします。
これにて議長の任を解かせていただきます。

司会：胡幹事
以上をもって総会を終了いたします。

2021-22年度 G7ガバナー補佐
G7ガバナー補佐幹事

温泉川梅代会員

大井 克元会員

守下 康弘会員
渡邉 直樹会員

他クラブ例会変更（12:00～12:30 各例会場）

1/21（木） 広島北ＲＣ・広島西ＲＣ・広島安佐ＲＣ
1/22（金） 広島南ＲＣ・広島城南ＲＣ
1/25（月） 広島中央ＲＣ・広島廿日市ＲＣ
1/26（火） 広島ＲＣ・広島西南ＲＣ・広島安芸ＲＣ
1/27（水） 広島東ＲＣ・広島陵北ＲＣ

1/28（木） 広島北ＲＣ・広島西ＲＣ
広島安佐ＲＣ

1/29（金） 広島南ＲＣ・広島城南ＲＣ
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「丑年－年男・年女年頭のご挨拶 」
―６回目の干支を迎えるに

あたってー
あけましておめでとうございます。
あっという間でしたが６度目の干
支がやってきました。１回目、２回
目までは学生時代で特に何も考
えることなく言われたままに勉強
して、遊びのテニスをしながら、
なんとなく、過ごしていたような気

がします。父母が医療関係ではなく（母の父は医
師でしたが）歯学部を特に勧められたわけでもな
く、受験科目の関係で歯学部を受験してしまった
という状況でした。歯学部卒後の進路は、特に希
望はなく、しいて言えば、血はあまり見たくない、
怖そうな大人には、係わりたくないくらいの希望し
かありませんでした。それを考慮してか、兄の勧
めで歯科矯正学教室に入局し、大学院、大学病
院助教、講師に籍を置き、歯科矯正の臨床・研
究・教育に携わらせて頂き、第３回目の干支を迎
えるに至りました。それから大学を辞職、矯正専
門医院を開業して第４回目、５回目、今回の６回
目（７２歳）を迎えている状況です。医局に入局し
たころは、日本では歯科矯正治療は普及してお
らず、現在のように審美的、機能的な咬合（かみ
合わせ）を獲得するには至っておりませんでした。
現在では、装置が発達し、さらに外科手術併用
の矯正治療ができるようになり、著しい進歩をし
ています。その時期の新装置の理論と技術を習
得しながら６回目の干支を迎えたわけであります。
しかし、今日でも、矯正歯科治療（歯並びの治
療）には明確なエビデンスがないところも多く、試
行錯誤のところもあり、１人１人の患者さんでそれ
ぞれに問題点が発覚して毎日苦労しているのが
現状です。５回目を迎えてからは、歯学部大学院
卒業後の長女と一緒に１１年間診療、次男は大
学院卒業後、大学付属病院にて医員・助教として
１０年近く勤務し、それぞれ臨床経験を積むこと
ができ、何とか引継ぎの準備ができたかなという
ところです。こうして考えてみると、自分の人生の
節目を干支に合わせていたのかもしれません。
今年もよろしくお願いします。

柄 博治

皆様、新年あけましておめでとうござ
います。今年5回目の年男を迎えるこ
とになりました。正直なところ自分が
還暦を迎えたとの実感はなかった
のですが、洗面台の鏡に映った自
分の姿を見て強制的に納得させら
れている毎日です。さて、年男の年
頭の挨拶を寄稿するにあたって、自

分が生まれた１９６１年の出来事を調べてみまし
た。「ジョン.F.ケネディがアメリカ大統領に就任」
「ガガーリンの人類初の有人宇宙飛行」などがあ
りましたが、特に目を引いたのが「小児麻痺が日
本各地で流行」と言う記事でした。

ロータリーではポリオ撲滅に向けた活動を３５年

間続け、あと僅かなところまで来たと聞きます。当

時の日本では、ポリオの感染拡大に対処するた

め、ソ連や英国から生ワクチンを輸入して乳幼児

に集団接種し、抑え込みに成功したとありました。

歴史を感じるとともに、コロナ禍の今と重なって見

えて色々な意味でとても印象に残りました。今、

まさにコロナ感染拡大は第三波の真っただ中で

す。コロナ感染に関しては非力な私ですが、丑年

生まれらしく、自分に出来ることを、コツコツと地

道にやり続け、少しでも世の中の役に立てれば

幸いだと思います。防疫や治療に向けて日々取

り組んでおられる方々や、危険に晒されながら仕

事に取り組んでおられる方々に感謝するとともに、

一日も早くコロナ感染が収束に向かうことを祈念

いたします。

上田康博

私は１９６１年１月に島根県大田

市で（有）フジタ電器店の長男とし

て生まれ、今年還暦を迎えます。

一方、私が勤務する伊藤忠商

事（株）中四国支社は、１９６０年

１２月に広島出張所として開設さ

れ、昨年１２月に６０周年を迎え、

広島商工会議所から表彰して頂

きました。私とは一か月違いの同い年と言う事に

なります。大学を卒業してからこれまで、一つの

会社に３８年間働き続け、今年の３月末で定年退

職となりますが、その瞬間を生まれ故郷の隣県

に在る同い年の中四国支社で迎える事に、深い

縁を感じています。

入社してからは、４度の海外勤務を除き東京本

社でしか働いた事の無かった私が、広島勤務に

なってから早いもので４年が経過しました。その

間に交換した名刺の数は４千枚に上り、実に沢

山の方々にお会いする事が出来、また東京勤務

では得難い多くの経験を積む事も出来ました。支

社に在って、私の仕事は専らグループ会社支援

と地域連携で、高校卒業後、大学進学の為に上

京してから一度も帰る事の無かった故郷にも、ほ

んの少しだけ恩返しが出来たように思います。

定年退職後の事は全くの白紙の状態ですが、３

月末までとは考えず、これからもずっと広島に居

る覚悟で、毎日を全力で走り続けたいと思ってい

ます。ロータリアンとしてはまだまだ未熟ですが、

自分の出来る事を精一杯やって行きたいと思い

ますので、引き続きのご指導をお願いします。

藤田洋一
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新年明けましておめでとうございま

す。入会させていただきまして二回

目の年男になります。とうとう還暦、

昔でいえば隠居の歳らしいですが

・・・私とすればもう一回り、出来れ

ば二回り現役（会社での役職とか

ではなく社会とかかわりを持つとい

う意味）で居続けたいと思っております。

そしてどちらにしても人生の後半戦であることに

は間違いないので、「明るく楽しく豊かな人生」を

送っていきたいと思っております。

明るくの基本は笑顔でいることだと思います。

人生笑って過ごせるように仕事をはじめ様々な活

動に努力したいと思います。

楽しくは物事のとらえ方だと思います。同じ出来

事でもその人の見方によって普通であったり、つま

らなかったりするものだと思いますが、楽しく物事

を感じられるようにしていきたいと思っております。

豊かな人生とは人との出会い、人間関係によっ

て創られるものだと思います。ロータリーの活動

は、仕事やプライベートな時間では本来出会えな

かった方との出会い、人間関係を得られる場とし

て良い機会を頂けたと感謝しております。

新型コロナウイルスにより何かと暗い時代ですが

そんな中にあっても「明るく楽しく豊かな人生」を過

ごせるように頑張りますのでよろしくお願いします。

武士末 修

が、マイペース、これが自分に一番当てはまると

思いました。コロナ禍で世の中の「通常」といわれ

ることがほとんど当てはまらなくなった中、独自の

判断やスピードで物事を進めていかなくてはなら

ない状況で、マイペースで進めていくことの大切

さとマイペースを許してもらえるありがたさをこの

数か月身に染みて感じております。

この感謝の気持ちを持って今年一年を進んでま

いりたいと思います。今年もどうぞよろしくお願い

いたします。

原 めぐみ

新年あけましておめでとうござい

ます。

広島東南RCには19年4月から入
会させて頂き、諸先輩方には大変

親切にして頂き感謝申し上げます。

今年は、コロナ禍もありロータ

リー活動や親睦が図りにくい状況

が続きそうですが、丑年らしく地道に粘り強く盛り

上げていけるよう少しでも貢献できればと思って

おります。年男としては、気持ちを新たにプラス思

考で新たなチャレンジもしていきたいと思います。

出歩けず年末大掃除で築20年のマイホームをピ
カピカにしたので、ご機嫌であろう年神様と妻の

ご加護を受けて、家内安全のよい年にしたいで

す。

仕事でもポストコロナの新様式を「快適な住まい」

を通じて新たな価値を見出せるよう精進して参り

たいと思います。本年も宜しくお願い致します。

高畠哲也

～退会のご挨拶～

東南ロータリークラブの皆様、こんにちは。
私は昨年11月30日付けで約8年所属していた当クラブを退会させていただきま
した。
入会当初から自社の会社経営に関することなど含めて色々悩みも多かったで
すが、そんな中でも皆様のおかげで楽しくロータリー活動をさせていただきました。

RIエコーでの親睦合唱祭で滋賀や福井などに行ったこと、麻雀同好会のトリキ
リ戦でオーラスに国士無双を上がって優勝したことなど同好会活動や僅かなが

らも委員長として色々経験させていただいたことなど含めて大変懐かしく思いま
すし、楽しい思い出が沢山出来ました。

12月2日に55歳という節目の歳を迎え、私もこれからの人生を過去の延長では無くて、第二
の人生を新たに創っていく気概を持って日々精進していきたいと思っています。
最後になりますが、この8年間に感謝の意を表すると共に今後の皆様のご健勝とご多幸を祈念
申し上げてお別れの挨拶とさせていただきます。
皆様、本当にありがとうございました。

成宮正和

皆様、新年あけましておめでとう

ございます。通常の年とは全く異

なった年となりましたが皆様にお

かれましては健やかな新年と迎え

られたことと存じます。

丑年の特徴を調べてみました



ロータリーの友を読もう！2 0 1 9 . 1 2月

ロータリーの友を読んで

毎月読ませていただいております。

12月号はニューノーマルと言われる
コロナ禍の中でも、世界中のロータリ

アンが奉仕の精神を貫く為に、あらゆ

る方策を取られている様が大変よく

伝わりました。

また、日本国内のクラブの今後に関

するアンケート調査結果やコメント等に、現在のコロ

ナ禍に於いて企業の組織内部で起こっていることと

非常によく似た悩みや課題が見え隠れしていること

も感じました。

例会の休会、新規会員の早期退会、会員の高齢

化による退会、例会以外でのコミュニケーションの制

限、奉仕活動の制限、会員の経済的事由等による

不活化が懸念されている。

企業に置き換えると、営業時間の短縮、新入社員

の早期退職、後継者問題、飲みニュケーション等、

企業運営場重要なコミュニケーションの不足による

コンプライアンスやガバナンスの問題に加え、賞与

ゼロやレイオフ等によるモラルハザード等のリスクを

生じるケースもあります。

池田勝彦

6/6

「特集 どうなる？クラブの今後

～新型コロナに関する影響調査

結果②～

横書きP.12-P.24
34地区内のロータリークラブのア

ンケート結果が掲載されていたが、ど

のクラブも今まで経験のない状況に

置かれている中、工夫を凝らして運営

を実施されています。会員同士の相互援助、コロナ

禍で大きくダメージを受けた会員への救済制度(休
止制度、会費削減等)、身近な小活動を増加し決定
までを迅速化など。ロータリークラブは“人と人とが

支え合う社会”を目指す組織として、新型コロナに立

ち向かい、その時の対応が後々語られるように、今

取り組めるべきことを実践すべしと改めて実感いた

しました。

狩野義仁

海外で観られるような、リモートの導入も今後考え

てゆく時代が来ているのかもしれません。

個人的には、クラブへの支払いはキャッシュレスで
！ ニコニコボックスにPayPayのQRコードが付いてい
れば、色々と面白いのではと思いました。

今 月 の 会 員 記 念 日 （ 2 0 2 1 年 1 月 ）
会 員 誕 生 日

細田正雄 2日

伊藤正樹 3日

上原 亮 3日

久保河内豊 4日

林 亮介 4日

山西裕司 7日

原 めぐみ 8日

岸本秀樹 15日

八木 裕 15日

上田康博 16日

守下康弘 16日

荒木康之 19日

藤田洋一 20日

土肥雪彦 28日

平川勝洋 28日

結 婚 記 念 日

見正伸也 1日

吉田信秀 24日

パ ー ト ナ ー 誕 生 日

細田正雄 細田照子

伊藤正樹 伊藤佳子

平川勝洋 平川信江

髙橋心里 髙橋京美

藤元秀樹 藤元喜和

脇舛賢治 脇舛優子

荒木浩幸 荒木和美

2日

4日

9日

9日

22日

29日

29日

入 会 月

田上克彦 H14年

要田昭治 H17年

旦 康次郎 H20年

佐々木 誠 H22年

上田康博 H25年

鹿瀬賢二 H27年

蔦尾健太郎 H28年

角田由貴子 H31年

久行康夫 R 2年

沖宗正明 R 2年

柄 博治 28日

荒木浩幸 29日

創 業 月

見正伸也 （株）アンプ

大井克元 （株）ミタキヤ

髙橋心里 （株）広島ゴルフショップ

ダイナマイト

連続出席100%会員表彰 （* は記念品あり）

田上克彦会員 19年

要田昭治会員 16年

旦 康次郎会員 13年

佐々木 誠会員 11年

上田康博会員 8年

鹿瀬賢二会員 6年

蔦尾 健太郎会員 5年*
角田 由貴子会員 2年


